

Digitales Familiencafé startet in Weimar

Neue Kontakte knüpfen, sich austauschen, miteinander quatschen: In Zeiten des Lockdowns vermissen das viele Familien. Nun lädt der AWO Regionalverband Mitte-West-Thüringen e.V. ab März 2021 einmal im Monat zum digitalen Familiencafé ein.

Start des digitalen Treffpunkts ist am **Dienstag, 02. März, von 15.30 bis 17.30 Uhr**.

Projektkoordinatorin Katja Eberhardt moderiert das digitale Treffen aus dem Homeoffice. Künftig wird das digitale Familiencafé an **jedem ersten Dienstag im Monat** stattfinden.

Beim ersten Treffen geht es zunächst um gegenseitiges Kennenlernen und das Thema „Erste Hilfe am Kind“, ein Wunschthema aus vorausgegangenen Befragungen. Aber natürlich wird auch Zeit sein, um einfach nur miteinander zu quatschen. Ab April sollen Experten und Expertinnen über gewünschte Themen referieren und zu Diskussionen anregen. Sobald Begegnungen in Präsenz wieder möglich sind, wird gleichzeitig eine Kinderbetreuung angeboten. Im Nachgang wird an jedem 15. des Monats ein Newsletter erscheinen, der Themen des Familiencafés, Aktionen, Events und Mitmach-Angebote in Weimar-Nord aufgreift.

Zur Entlastung der Familien gibt es im Rahmen des Projektes „Gesund in Weimar Nord“ bereits weitere Angebote, so eine **digitale Lernbegleitung**. Familien haben hier die Möglichkeit, das Homeschooling ihrer Kinder durch Ehrenamtliche begleiten zu lassen.

Weitere Informationen dazu in der [Pressemitteilung](#) und auf der Website [„Gesund in Weimar Nord“](#).



